

Las negociaciones pueden avanzar a paso de caracol



Los primeros contratos pueden tardar mucho tiempo en negociarse – **528 días** en promedio en el cuidado de la salud.*

Durante las negociaciones, los empleadores generalmente deben mantener el statu quo, lo que significa que no se pueden realizar aumentos en los salarios y beneficios.

Eso puede representar una dificultad financiera significativa durante este periodo de inflación creciente.

El contrato que SEIU-UHW logre negociar por usted – si alguna vez llega a hacerlo – puede que no valga la pena la espera.

*Combs, R. "Análisis: ¿Cuánto Tardan los Sindicatos en Llegar a los Primeros Contratos?" Revista *Bloomberg Law*. 1ro de Junio de 2021.

**Obtenga más información
sobre los riesgos y retos de
llegar a un contrato sindical.**



Escanee el código QR con su teléfono o visite:

SharpStayInformed.com